CLIP media service

Thema: Wiener Praterverband

Autor:

250 Jahre Wiener Prater

Jubiläumsfeier mit Blumencorso im Wiener Prater

Seit 250 Jahren zählt der Wiener Prater zu den wichtigsten Naherholungsgebieten der Wiener Bevölkerung. Anlässlich dieses Jubiläums veranstaltet der Wiener Praterverband am Samstag, dem 9. April 2016 in Zusammenarbeit mit ausgewählten Floristen einen Blumencorso. Rund 70 Oldtimer werden dafür mit einem Blütenkleid versehen.

Die organisatorischen Vorbereitungen sind bereits in vollem Gange. Die Arbeit für die Floristen vor Ort beginnt am 8. Ap-

ril und endet am 9. April zu Mittag. Dann müssen sämtliche Fahrzeuge fertig geschmückt sein.

Tatkräftige Unterstützung erhalten die Floristen dabei von 40 Lehrlingen der Berufsschule für Floristik und Gartenbau Kagran. Gemeinsam mit den Profis werden sie für den floralen Aufputz der Oldtimer sorgen.

Der Startschuss für den Corso wird um 13 Uhr fallen. Dann macht sich der blütengeschmückte Convoy auf den Weg durch den Prater. Zum Abschluss werden die Oldtimer auf der Praterhauptallee Aufstellung nehmen, wo sie in Ruhe vom Publikum begutachtet werden können. Für die Wahl des schönsten Oldtimers ist eine ausgewählte Jury zuständig, der auch KR Renate Angerer beisitzen wird. Sie wird als ehemalige Wiener Innungsmeisterin der Gärtner und Floristen die Werke mit professionellem Auge bewerten. Der letzte Corso in Wien fand vor 30 Jahren unter ihrer Leitung statt.



Rund 70 blütengeschmückte Oldtimer werden am 9. April 2016 die Praterhauptalle in Wien zieren